

SAFE ZONE & PRÉVENTION DE L'INTIMIDATION

Lycée Français de Shanghai – Campus de Qingpu & Yangpu

FR FRANÇAIS

Le bien-être des élèves est une priorité fondamentale au Lycée Français de Shanghai. Nous avons à cœur d'offrir à chaque élève un environnement scolaire sûr, bienveillant et respectueux, propice à l'épanouissement personnel et aux apprentissages.

Le lycée a mis en place un pôle Safe Zone, dédié à la prévention et à la prise en charge des situations de mal-être et d'intimidation, en lien étroit avec les équipes éducatives, les familles et les élèves.

Prévenir et agir contre l'intimidation

Le Lycée Français de Shanghai utilise la Méthode de la Préoccupation Partagée (MPP.fr), développée et encadrée par le Centre ReSIS.

Cette méthode éducative repose sur une approche non-blâmante, visant à :

- prendre très au sérieux la souffrance des élèves,
- sécuriser les situations,
- responsabiliser les élèves de manière constructive,
- restaurer un climat scolaire apaisé.

L'ensemble des équipes a été formé pour repérer et faire remonter les situations de souffrance.

Cependant, les parents restent les mieux placés pour observer l'état de leur enfant. En cas d'inquiétude, ils peuvent contacter l'établissement via :

- le bouton SOS sur Pronote
- les adresses :
safezone.qp@lyceeshanghai.com
safezone.yq@lyceeshanghai.com

Campus de Qingpu

350 Gaoguang Road, Qingpu District, Shanghai
上海市青浦区徐泾镇高光路 350 号
Tel: (86 21) 3976 0555

Campus de Yangpu

788 Jiang Wan Cheng Road, Yangpu District, Shanghai
上海市杨浦区江湾城路 788 号
Tel: (86 21) 6897 6589

Notre engagement

Page | 2

- Toute situation signalée est traitée avec sérieux, discrétion et bienveillance.
- Les élèves peuvent être sollicités dans le cadre d'entretiens courts. Cela ne signifie pas qu'ils sont mis en cause, mais que l'établissement leur fait confiance pour aider à améliorer la situation.
- La confidentialité et le respect de chacun sont garantis à chaque étape.

GB ENGLISH

Student wellbeing is a fundamental priority at the Lycée Français de Shanghai. We are committed to providing a safe, caring and respectful learning environment where every student can thrive.

The school has developed a Safe Zone Hub, dedicated to preventing and addressing situations of distress and bullying, in close collaboration with students, families and staff.

Preventing and addressing bullying

The Lycée Français de Shanghai implements the Shared Concern Method (SCM – MPP.fr), supervised by the ReSIS Center.

This educational, non-blaming approach aims to:

- take students' distress seriously,
- ensure safety for all,
- encourage constructive responsibility,
- restore a positive school climate.

All staff members are trained to identify and report signs of student distress.

Campus de Qingpu

350 Gaoguang Road, Qingpu District, Shanghai
上海市青浦区徐泾镇高光路 350 号
Tel: (86 21) 3976 0555

Campus de Yangpu

788 Jiang Wan Cheng Road, Yangpu District, Shanghai
上海市杨浦区江湾城路 788 号
Tel: (86 21) 6897 6589

Parents, who know their children best, are encouraged to contact the school if they are concerned via:

- the Pronote SOS button
- safezone.qp@lyceeshanghai.com
- safezone.yq@lyceeshanghai.com

Our commitment

- All reports are handled promptly, respectfully and confidentially.
- Students may be invited to short interviews.
This does not imply blame, but reflects our trust in their ability to help improve the situation.
- Respect, discretion and student safety are ensured throughout the process.

Campus de Qingpu

350 Gaoguang Road, Qingpu District, Shanghai
上海市青浦区徐泾镇高光路 350 号
Tel: (86 21) 3976 0555

Campus de Yangpu

788 Jiang Wan Cheng Road, Yangpu District, Shanghai
上海市杨浦区江湾城路 788 号
Tel: (86 21) 6897 6589